



50208

**DIPUTACIÓN DE SEGOVIA****Cultura***ANUNCIO**DECLARACIÓN DE MANIFESTACIÓN TRADICIONAL DE INTERÉS CULTURAL DE  
“LOS CARNAVALES DE ARCONES: CARNAVAL Y FIESTA DE LA VAQUILLA”*

El Pleno de la Diputación Provincial, en sesión celebrada el pasado día 29 de septiembre de 2022, adoptó el acuerdo de declarar “Los Carnavales de Arcones: Carnaval y Fiesta de la Vaquilla”, como manifestación tradicional de interés cultural provincial, a petición de la Asociación Cultural “La Cachucha”, de dicha Localidad, de acuerdo con las bases reguladoras aprobadas a tal efecto.

Segovia, a 4 de octubre de 2022.— La Secretaria General, María Lourdes Merino Ibáñez.

---